

三原市立小泉小学校



学校だより



＜学校教育目標＞

学びに向かい、心豊かで、健やかな児童の育成～かしこく・やさしく・たくましく～

令和4年9月

2学期がスタートしました



9月1日は、洪水警報が発令されたために、臨時休校となりました。急なお知らせとなり、皆様には大変ご迷惑をおかけしましたが、ご協力くださいましてありがとうございました。

いよいよ2学期のスタートです。朝から子供たちの元気な声が、学校中に響き渡り、「2学期が始まったな。」とわくわくしました。久しぶりに会った子どもたちは、様々な体験をして、心も体もぐんと大きくなったように思います。学校では、朝8時10分から、2学期の始業式をしました。感染症対策のため、リモートによる始業式でしたが、どのクラスも、校長先生のお話を熱心に聞き、2学期も頑張ろうという決意を新たにしているようでした。



2学期には、修学旅行（9月）、公開研究会（10月）、学習発表会（11月）など、様々な行事が計画されています。感染症予防に万全を尽くしながら、子どもたちの成長のために職員一丸となってがんばります。2学期も、引き続き、ご協力くださいますようお願いいたします。

全国学力学習状況調査の結果

4月に実施した全国学力学習状況調査（全国の6年生対象）の結果が公表されました。平均通過率は次の通りです。

	国語科	算数科	理科
本校	71%	58%	63%
広島県	67%	64%	66%
全国（公立）	65.6%	63.2%	63.3%

国語科では特に、話し手の意図を考え解答する問題がよくできていました。一方、算数科の課題が大きく、特にグラフを読み取り活用する問題の通過率が低かったです。

課題が大きい問題については、学校全体で、低学年からの指導を見直すとともに、他教科の学習とも関連付け、重点的に指導を行っていきます。

5年生が宿泊体験学習に行きました

7月7日（木）、8日（金）の二日間、5年生が福山市の県立福山少年自然の家で、宿泊体験学習に参加しました。今回の宿泊体験学習は、五中ブロックの、小泉小、沼田西小、沼田小、沼北小の四校が合同で実施しました。

初めて会う友達に、初めのうちは緊張してなかなか声をかけられなかった児童もいましたが、協働活動をしたり、キャンプファイヤーをしたりするなかで、だんだん慣れて、仲良く活動をすることができました。

感染症のために、学校行事にも様々な制限がありますが、5年生にとっては久しぶりに楽しい思い出ができたのではないかと思います。

2年後には、多くの児童が第五中学校で一緒に勉強をしていくと思います。今回の出会いを大切にしてほしいと思います。



環境整備にご協力いただきましてありがとうございました

6月26日（日）に、環境整備作業としてプール周りの草刈りをしていただきました。お陰様で、すっきりとして、安全に水泳指導をすることができました。

ご協力いただいた皆様ありがとうございました。
心より、感謝申し上げます。



9月の主な行事予定

2日（金）2学期始業式、給食開始

5日（月）委員会活動

8日（木）参観日、学級懇談会

20日（火）9：00～12：00、29日（木）13：00～16：00 スクールカウンセラー相談日

27日（火）、28日（水）修学旅行（山口方面）

